

El GFP presenta "Las ciudades invisibles", la primera exposición de Blas Carrión

16/10/2021



Imagen de la presentación | Vicent Olmos.

Blas Carrión Guardiola presentó su exposición fotográfica "Las ciudades invisibles. Un encuentro pandémico". La muestra se puede visitar en la sala expositiva Juan Miguel Martínez Lorenzo en la sede del **Grup Fotogràfic de Petrer (GFP)**. Blas es socio del GFP desde hace más de 7 años y esta es su primera exposición fotográfica.

La muestra recoge **más de un año y medio de trabajo** durante la pandemia pues se propuso salir a hacer fotografías de calle. Esta fue su manera personal de llevar la situación, de perder el miedo y sobrellevar la

incertidumbre. La exposición consta de 29 fotografías de alto contraste de luces y sombras, y tres paneles con algunas de las fotografías subidas a las redes sociales durante el tiempo señalado.

La exposición se puede visitar hasta el domingo 2 de enero de 2022. En octubre estará abierta los todos los sábados y domingos, de 18:30 a 20:30 horas. En noviembre y diciembre se abrirá los sábados de 18:30 a 20:30 horas, y los domingos con cita previa, a través de Whatsapp en el teléfono 696 25 17 07, o por correo electrónico blasyanto@gmail.com.